
CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt      

          

  

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 21. April 2021 
  

Entwicklung des Baumbestandes in der Mainzer Neustadt 

  

Bäume sind für das Klima wichtig, sorgen in urbanen Räumen für Abkühlung 

während heißer Sommertage und erhöhen die Lebensqualität der umliegenden 

Bewohner. Es ergeben sich daraus für die Mainzer Neustadt folgende Fragen: 

 

- Wie hat sich der Baumbestand in der Mainzer Neustadt in den vergangenen 

Kalenderjahren zahlenmäßig verändert? 

- In vielen Fällen sind Ersatzpflanzungen für gefällte Bäume viel kleiner bezüglich 

der Baumkrone. Erfasst die Verwaltung auch in irgendeiner Form den Umfang 

und die Größe von entfernten Bäumen? 

- Wo in der Mainzer Neustadt plant die Verwaltung aktuell weitere 

Baumpflanzungen? 

- Wo in der Mainzer Neustadt plant die Verwaltung in den kommenden Jahren das 

Entfernen von weiteren Bäumen? 

 

 

Mainz, 12.04.2021  

   gez. Karsten Lange            


